



Pour publication
Tél.: 872-6062

77-55

PERSONNE NE PEUT PASSER OUTRE
LE SILVER GARTER SALOON
DU FORT EDMONTON

Le visiteur n'a pas sitôt franchi les tourniquets de La Ronde, qu'il aperçoit les premières palissades du Fort Edmonton déjà très populaire au temps d'EXPO 67.

Le cabaret-restaurant Silver Garter Saloon est l'un des principaux établissements du vieux fort et nombreux sont les visiteurs qui s'y rendent "zyeuter" les jolies danseuses de "can-can et de charleston". La charmante chanteuse Suzanne diversifie le spectacle grâce à son répertoire de chansons du Far-West avec Jonas, l'homme caoutchouc, qui donne l'impression de ne pas avoir d'os tant ses contorsions paraissent invraisemblables.

La musique, l'ambiance chaleureuse et les ravissantes hôtessees vêtues à la "cow-girls" qui n'hésitent pas de tirer leur pistolet à la vue d'un client qui les épate, tout cela se retrouve jusqu'à 2h30 dans la nuit.

Après le plaisir d'une dégustation rehaussé d'un brillant spectacle, pourquoi ne pas terminer la soirée, entre amis, à la discothèque "l'Amour à trois"? Vous y reviendrez sûrement plusieurs fois au cours de l'été.